



## Iwakuni City Topics | まちの話題

8月 22 日

### 「カープタウン ゆう の日」イベント



8月 22 日、広島東洋カープ由宇練習場で「カープタウン ゆう の日」のイベントが開催されました。

ウエスタンリーグの広島ー阪神戦に先立ち、福田良彦市長が始球式を行い、力のこもった一球を投げました。

イベント会場では特産品の販売を行い、ミス岩国・本田汐奈さんとあすちゃんが来場者に市のパンフレットを配布して、PRを行いました。

試合後半では、地酒など岩国の特産品、由宇の特産品セットやカープグッズなどが当たる抽選会もあり、会場は大いに盛り上がっていました。





## 美川サマーフェスティバル

8月1日、美川出合親水公園で「美川サマーフェスティバル」が開催されました。今年は天候に恵まれ、多くの家族連れなどが訪れました。会場では鮎やヤマメのつかみ取り、木工トンカチ教室、水てっぽう教室、丸太切り大会、そば食い大会などたくさんの催し物が行われ、来場者から拍手と歓声が上がっていました。



## 大盛況のゆう☆タ☆夏祭り

8月1日、由宇中央商店街で由宇地区盆踊り大会と土曜夜市が一緒になった「ゆう☆タ☆夏祭り」が初めて開催されました。

会場には多くの夜店が並び、浴衣で由宇音頭を軽快に踊る参加者の姿が見られました。「カープタウンゆう」ならではのカープ関連大抽選会も行われ、会場は大いに盛り上がっていました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## にしき子ども教室 キミのなつをおうえん!

8月6日、錦ふるさとセンターで「トンカチ教室」が行われ、16人の小学生が参加しました。初めてトンカチを握る小学生は、慣れない手つきで自分の手を打たないよう、用意された板に釘を打ちました。難しいところは大人に手伝ってもらいながら本立てを作り、満面の笑みで作品を持って帰りました。



## 楽しいおはなし、たくさん!!

8月8日、玖珂総合センターで「おはなし会」が開催されました。このおはなし会に、今回初めて玖珂小学校を中心に活動するボランティアグループ「くがっち」のメンバーが読み手として参加し、動物や夏をテーマにした絵本の読み聞かせや、手遊びなどを行いました。参加した子供たちは楽しい時間を過ごしました。



## のどごし“つるんっ” 冷たいそうめん

8月11日、周東中央公民館で、「三世代ふれあい交流会」が開催されました。県内が猛暑日連続12日目を記録したこの日、長寿会会員18人、小学生とその保護者19人が「そうめん流し」で涼を楽しみました。子供たちは、6mの竹を割って作ったそうめん台に次々と流れるそうめんをおいしそうに頬張っていました。



## 小さな街をつくる 木工教室

8月7日、ハーモニーみわで「木工教室」が行われました。デザイン工房の白石卓也さんを講師に迎え、小学生19人が、自分の好きな形の木材を選んで色を塗り、ボンドで木板に貼り合わせて小さな街を完成させました。参加者は「もう一つ作って街を大きくしたい」と目を輝かせて話していました。



## 島民みんなで防犯意識を高めよう！

9月8日、柱島公用会館で「岩国警察署 in 柱島 2015」が開催されました。柱島で3回目となるイベントで、警察安全相談課員による「うそ電話詐欺」被害防止講習や警察の相談ダイヤル『#9110』の紹介、臨時相談、ミニコンサートなどが行われ、参加した島民は熱心に耳を傾けていました。



## 地域のみんなで きれいに！

8月22日、地域住民による本郷グラウンドの清掃活動が行われました。

子供から大人まで多くの人が参加し、雑草が生い茂っていたグラウンドが見る見るうちにきれいになっていきました。地域のために奉仕するのはとても素敵なことです。参加されたみなさん、お疲れさまでした。